
     COMUNE DI SCICLI

 (Libero Consorzio Comunale di Ragusa)
Ufficio Segreteria del Presidente del Consiglio

Verbale di riunione del 15.05.2020 n.6 della 2^ Commissione Consiliare.

L'anno duemilaventi, il giorno quindici del mese di maggio alle ore 17,00, si è riunita la 2^ 

Commissione Consiliare  giusto aggiornamento lavori del  del 08.05.2020, con la modalità prevista 

dalla determinazione n.1 del 04.05.2020 del Presidente del Consiglio (seduta in videoconferenza) 

per  trattare il seguente o.d.g.: Problematiche sulla gestione dei rifiuti  a Scicli e in provincia 

di Ragusa.

Sono presenti la presidente Iurato Maria Teresa, i consiglieri Buscema Marianna, Giannone 

Vincenzo, Alfano Daniele e Mirabella Felicia Maria.

Essendoci il numero legale la riunione inizia.

      In avvio della Commissione la presidente Iurato dà la parola alla consigliera Licia Mirabella la 

quale chiede se ci sono novità rispetto alla situazione della Tech, la ditta che si occupa del servizio 

rifiuti, in quanto il Sindaco la scorsa settimana ha avuto un colloquio con il prefetto di Siracusa e la 

consigliera desiderava sapere risultanza dell’incontro .

La presidente Iurato risponde che proprio nella giornata precedente, ha avuto modo di chiedere al 

Sindaco se avesse novità in merito,lo stesso ha risposto che per quanto gli è stato riferito si andrà 

verso il commissariamento della ditta.

La consigliera Mirabella chiede di sapere, nel caso si vada  verso il commissariamento, se la gara 

dei sette anni potrà partire oppure no.

Il consigliere Giannone sottolinea che il commissariamento della ditta è una notizia che si temeva 

da tempo e afferma che se viene commissariati la gara dei sette anni potrebbe non partire. 

Riferisce che già un Comune come Vittoria, per una situazione simile, ha subito lo scioglimento per

mafia, pertanto invita a grande prudenza nei confronti della situazione e spera che si potrà avere 

una linea chiara al più presto.

Terminato di discutere delle problematiche della Tech verso cui la commissione chiede di essere 

costantemente aggiornata per le preoccupazioni sollevate, si passa ad una nuova problematica.

Il consigliere Giannone chiede alla presidente Iurato di fornire ai membri della commissione 

attraverso posta elettronica la delibera CdA della SRR ATO 7 Ragusa n.56 del 8.02.2019 e relativi 

allegati con nota di avvenuta trasmissione alle autorità regionali competenti. Nota n.31597 del 

23.07.2019 da dipartimento regionale acque e rifiuti a SRR, nota n.4055 del 11.09.2019 dalla SRR 

al dipartimento regionale acque e rifiuti, nota n.45586/19 dal dipartimento acque e rifiuti alla SRR.

La presidente Iurato riferisce che si farà carico per richiedere tali documenti e farli arrivare ai 



membri della commissione.

Il consigliere Giannone chiede la possibilità al prossimo incontro di commissione di potersi 

confrontare con l’Assessore al ramo anche in merito ai lavori non partiti del C C R. e capire le 

motivazioni che hanno fermato ad oggi l’avvio dei lavori.

Infine il consigliere Giannone chiede anche un confronto con l’Assessore in merito alle scerbature. 

Il consigliere viste le difficoltà attuali, chiede di valutare la possibilità di sottoscrivere protocolli con 

le aziende agricole o con il comparto forestale, per cercare di dare il giusto decoro alla città.

Si passa a trattare l’attuale situazione in merito alle tre ordinanze firmate dal Sindaco la settimana 

scorsa sui servizi volantinaggio e rifiuti. La consigliera Buscema afferma che tale ordinanza sul 

volantinaggio è ancora disattesa perché nonostante l’ordinanza sia in vigore da quasi due 

settimane, il volantinaggio continua senza rispettare le norme, pertanto chiede di poter pianificare 

una giusta  informazione per mettere tutti nelle condizioni di essere a conoscenza delle ordinanze. 

A tal proposito viene proposto dalla stessa, di indire all’interno della Seconda Commissione un 

incontro con tutti i responsabili delle associazioni di categoria, per discutere con loro delle 

ordinanze, in modo particolare di quelle relative ai sacchi neri che interesseranno molto le attività 

economiche della città.

La consigliera Buscema fa inoltre notare a proposito di rifiuti che guanti e mascherine a suo avviso 

non vanno nell’indifferenziato, ma in realtà rientrano nei rifiuti speciali pertanto chiede alla 

presidente Iurato di poter informarsi con l’ASP sul giusto comportamento dello smaltimento delle 

mascherine ed eventualmente creare una convenzione proprio con l’azienda sanitaria per smaltire 

questi presidi.

A chiusura di commissione il consigliere Giannone riprende la parola e chiede al presidente di 

pianificare degli altri incontri di commissione perché sarà importante parlare del depuratore di 

contrada Lodderi, del Pai  a proposito della riclassificazione della collina della Croce, e avere 

anche delle informazioni sulla direttiva fatta dal Sindaco al proposito del controllo edilizio.

I consiglieri chiedono che il verbale dell’assemblea venga mandato per conoscenza al Sindaco 

all’Assessore e al dirigente Guglielmo Spanó.

La commissione si aggiornerà in data 20 maggio alle 19.00. alla presenza dell'Assessore. Bruno 

Mirabella

La commissione termina alle 19.00                            

 La  Presidente della Commissione
f.to    Iurato Maria Teresa
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